

Der Verwaltungsausschuss hat zwischenzeitlich beschlossen, dass die Stadtverwaltung Eltern von Neugeborenen einen „Willkommensgruß“ überreichen soll. Die Verwaltung wurde beauftragt, unter Beteiligung anderer Institutionen für die neuen Eltern eine entsprechende Informationsmappe zusammen zu stellen. Der Vorschlag, dem Beispiel der Stadt Dormagen zu folgen, wurde von Ratsfrau Utta Schüder eingebracht und fand die ungeteilte Zustimmung sowohl im Jugend- und Sozialausschuss als auch im Verwaltungsausschuss der Stadt Schortens.